
 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇  諫早市中総体への決意  

 いよいよ今週末は、諫早市中総体

本番です。「その日は必ず来る！」

の言葉とおり、多くの生徒の皆さん

が目標とする日がいよいよやってき

ます。現在、放送部では各部の意気

込みを主将（キャプテン）の言葉で

届けるとともに、「やる気ソング」

を紹介しています。何回かに分けて

紹介していきたいと思います。 

 

軟式野球部 【主将 平野 君】 

軟式野球は、諫早スポーツパークで試合をします。初戦の

相手は、長崎日大中学校です。チームの目標は中総体優勝で

す。３年生は最後の中総体なので、悔いのないようして最後

まで締めずに全力でプレーします。一球一球に集中して、一

点でも多く取れるように頑張ります。真城中６年目の中尾先

生のためにも頑張ります！ 

野球部のやる気ソング  キセキ 

 

水泳部 【主将 山下 さん】 

水泳部は、８日に長田第一記念プールで大会が行われま

す。女子は５連覇を目指して日々、練習をがんばっていま

す。男子は、一人一人が自己ベストを出せるように練習して

います。全員が県中総体に行けるようにがんばるので応援よ

ろしくお願いします。 

水泳部のやる気ソング  ぼくらのスタートライン 

 

陸上部 【主将 深川 さん】 

陸上部は、トランスコスモス

スタジアムで大会が行われま

す。私たちは全員自己ベスト記

録を目標にリレー練習や、それ

ぞれの種目の練習を頑張ってき

ました、中総体では、くいが残

らないように全力で走りきりたいと思います。 

陸上部のやる気ソング  青と夏 

 

剣道部 【主将 高﨑 さん】 

私達剣道部は、中央ふれあい体育館で大会が行われます。

市中総体には、女子個人戦、男子個人戦に出場します。 

試合に出られることに感謝し、一戦一戦を大切に、全力で

戦ってきます。これまで支えてくださった先生方や仲間、家

族、卒業した先輩方への感謝の気持ちを忘れず、一本にこだ

わり、最後まで自分に負けずに挑みます。応援よろしくお願

いします。 

剣道部のやる気ソング  青春と一瞬

学校教育目標 
〇 広い心と公正な判断力のある、情操豊かな生徒を育成する。（徳育） 
〇 自ら求めて学び、豊かな知性を備え、創造力に富む生徒を育成する。（知育） 

〇 健康でたくましく、忍耐力に富む生徒を育成する。（体育） 
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サッカー部 【主将 辻 君】 

サッカーはいさはやスポーツパークで大会が行われます。

僕達サッカー部は、僕が入っている代では２年連続初戦敗退

で、中総体では勝利することができていません。そして、今

年の相手は諫早で、なかなか強いチームです。でも３年生は

最後の中総体なので、絶対

に勝ちたいと思います。勝

つために頑張りましょう！

そして、この放送と曲をき

いて、さらに盛り上げてい

きましょう！ 

サッカー部のやる気ソング タマシイレボリューション  

 

女子バスケットボール部 【主将 波江  さん】 

女子バスケットボール部はとどろき体育館で大会が行われ

ます。初戦の相手は附属中です。私たちは、西諫早中学校と

合同チームとして出場します。休日は西諫早中学校と一緒に

練習し、これまで技術を深めてきました。そんな私たちは、

一番最強だと思っています。そして、私たちのチームワーク

は絶対に誰にも負けません。それぞれのプレーを発揮して、

附属中に勝ちましょう！この３年間はいろいろなことがあっ

たけど、女子バスケ部の仲間がみんなで本当によかったで

す。 

女子バスケ部のやる気ソング  悲しみなんて笑いとばせ 

 

今回、市中総体が行われる会場はどこも素晴らしく、中学

生の大会がこんなにも恵まれた環境で実施できることは驚き

です。このような素晴らしい環境が整っているのは、多くの

先輩方の頑張りと、少しでもよい環境を子どもたちに残した

いという「思い」の結晶だと感じます。主将の意気込みの中

にも「感謝」という言葉がありますが、自分の周囲にいる人

達はもちろんですが、目には見えない多くの方々の支えがあ

ることに気付ける人であってほしいと願っています。 

また、週末の天気予報にも注意をしてほしいと思います。

徐々に気温が上がり、今日も「夏日」になる予報です。暑さ

対策、十分な水分、塩分、着替えなど、万全の対策をして大

会に臨み、これまでの練習の成果をしっかりと発揮してほし

いと思います。特に、屋外の競技は、晴れの予報であって

も、雨の対策もしておいた方がよいと思います。諫早市は、

地形等の関係で、局地的

に雨雲が発生することが

あります。「備えあれば

憂いなし」です。よろし

くお願いいたします。 

 

つぶやき 

この文章を打ちながら、それぞれの部の「やる気ソング」を

聞いてみました。生徒たちが、これまでの練習の中で感じたこ

とや、この中総体にかける気持ちなど、様々な思いがこもって

いるのだと想像できました。自分のプレイリストに入れて、通

勤途中に繰り返して聞いてみようと思います。 

 



〇  朝の風景から 

 昨日は、朝から雨が降り続き、傘

をさして登校する生徒がほとんどで

した。生徒たちとあいさつを交わし

ていると、多くの生徒が、玄関に入

る前に念入りに水切り、傘についた

水を落とすことをしていました。中には、３０秒以上念入り

に行い、多くの水滴が落ちたことを確認してから、校舎に入

る生徒もいて、とても感心しました。また、水の落とし方

も、周囲に迷惑が掛からないよう、傘を上下に軽く揺らしな

がら、丁寧に水を落としている生徒も少なくありませんでし

た。しっかりとした「マナー」が身に付いている生徒が多い

と感じました。ちょっとしたことですが、社会に出てから

「マナー」が身に付いていることは大きな武器になります。

朝のあいさつ、礼、返事・・・など、「マナー」を意識して

学校生活を送ってほしいと願っています。 

ちょっとしたことですが、真城中学校生徒のすばらしい面

に気付くことができた雨に、少しだけ感謝です。 
 

〇 タイトルの紹介２  

 

 

 

 

 

今回の「輝継」のタイトルは、１年１組の中野君です。線

画がよい味を出しています。美術の時間に一生懸命活動に取

り組んでいることが伝わってきました！ 

 

〇  今日の給食 （６月４日） 

 今日の給食は、わか

めごはん、けんちん

汁、ホキフライ、小松

菜の炒めもの、ごまな

しミニフィッシュ、で

した。なかなかの品数

の多さですが、「わか

めごはん」が給食で出

るのは珍しいと感じま

した。最近は米の話題

がニュースでも多く取り上げられていますが、家庭で数人分

を調理するのと、諫早市全体の小中学生分を調理するのとで

は、その手間は大きく異なります。調理に際しては、ものす

ごいご苦労があることは容易に想像ができます。長崎県の海

産物を身近に感じてほしいという願いで、このようなメニュ

ーを取り入れているのだと思います。それを受け止め、生徒

たちもいつも以上によく食べていました。 

 なお、諫早市の給食でも、５月~６月にかけて備蓄米が提

供されているそうです。とても美味しいです。 


